



---

## GCC PRESENTA SU PRIMER REPORTE INTEGRADO

30 de mayo de 2024

**GCC, S.A.B. de C.V. (BMV: GCC\* o, “la Compañía”)**, compañía líder en la producción de cemento y concreto en los Estados Unidos y México, publicó hoy su Reporte Integrado inaugural para el año fiscal 2023. Este reporte representa un hito importante para alcanzar su visión 2025 de ser la mejor compañía de cemento de Norteamérica con el balance apropiado entre la gente, la rentabilidad y el planeta.

En 2023, GCC alcanzó resultados financieros récord en ventas, EBITDA y utilidad neta, a la vez que avanzó en la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero. Este avance demuestra el compromiso de GCC con la descarbonización y con sus objetivos de reducción para 2030, al haber reducido las emisiones netas de CO2 de alcance 1 y 2 en un 9% y 42.6%, respectivamente, en comparación con 2015.

El Reporte Integrado ofrece una visión amplia de las estrategias y logros de GCC a lo largo del año, reflejando su compromiso con la transparencia, la sustentabilidad y la excelencia.

“Nuestro Reporte Integrado refleja otro año de logros y avances. Destaca nuestro éxito financiero y avances significativos en las iniciativas de ASG, al igual que nuestro alineamiento con los estándares internacionales”, comentó Enrique Escalante, CEO de GCC. “Estoy orgulloso de lo que han logrado nuestros equipos. Su motivación, dedicación y arduo trabajo continúan sentando bases sólidas para el futuro de GCC.”

Para leer el Reporte Integrado 2023 de [clic aquí](#), y para consultar todos los informes de GCC, visite [www.gcc.com](http://www.gcc.com).





---

## Acerca del Reporte Integrado de GCC

Este informe se ha elaborado en referencia a las normas del Consejo de Normas de Contabilidad para la Sostenibilidad (SASB, por sus siglas en inglés) y de la Iniciativa Mundial de Presentación de Informes (GRI, por sus siglas en inglés) para el sector de los materiales de construcción. El Marco Internacional de Informes Integrados sirve de referencia para la elaboración de este informe, incluido el modelo de creación de valor de GCC.

GCC también se adhiere a las directrices de sostenibilidad y divulgación publicadas por: la Asociación Global de Cemento y Concreto (GCCA, por sus siglas en inglés), el Proyecto de Divulgación de Carbono (CDP, por sus siglas en inglés), el Grupo de Trabajo sobre Divulgaciones Financieras Relacionadas con el Clima (TCFD) y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (SDG, por sus siglas en inglés).

## Acerca de GCC

GCC es una compañía líder en la producción y comercialización de cemento, concreto, agregados y servicios relacionados con la industria de la construcción en Estados Unidos y México. La compañía tiene una capacidad anual de producción de cemento de 6 millones de toneladas métricas. Fundada en 1941, las acciones de la Compañía cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores, con la clave de pizarra GCC\*.

## Declaraciones a futuro

Este comunicado de prensa puede contener declaraciones a futuro. Todas las declaraciones que no son claramente históricas en su naturaleza son declaraciones a futuro, así como las palabras "anticipar", "creer", "esperar", "estimar", "proyectar". Estas declaraciones están sujetas a riesgos e incertidumbres que incluyen, entre otros, cambios en las condiciones macroeconómicas, políticas, legales, de salud pública incluyendo COVID-19, gubernamentales o empresariales en los mercados donde opera GCC; cambios en las tasas de interés, tasas de inflación y tipos de cambio de divisas; desempeño de la industria de la construcción; los precios, la estrategia comercial y otros factores. Si uno o más de estos riesgos o incertidumbres se materializan, o si los supuestos subyacentes resultan incorrectos, los resultados reales pueden diferir materialmente de las creencias, proyecciones y estimaciones descritas en este documento. GCC no asume ninguna obligación de actualizar la información contenida en este comunicado de prensa.

## Para más información:

### GCC Relación con Inversionistas

Sahory Ogushi  
+52 (614) 442 3176  
+ 1 (303) 739 5943  
soguship@gcc.com

